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クラブテーマ：みんな仲良く!地域に、地球に奉仕しよう!  

会長／林 博宣 幹事／小田伊佐浩 会報委員会／青谷友章・大仁孝泰   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/ 

本年度第１０回 通算１６４９回 

２０２１年１０月１９日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 10/5 修正出席率 

７２名 ３５名 ５４．７％ ７１．４％ 

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし） 

★会長あいさつ          林 博宣会長 

皆さん、こんにちは。今

日も日差しが暑く感じま

すが、今週末ぐらいから

寒い日が多くなるようで

すので、服装などを調整

していただき体調管理に

ご注意をいただきたいと思います。1 日の温度差が

8 度以上になる日が続くと寒暖差疲労を感じる方が

多くなるそうです。 

 残念なお知らせがあります。チャーターメンバー

の近藤哲司会員から退会届が出されました。ご本人

に連絡をして慰留をさせて頂きましたが、ご本人の

ご意思が固く、理事会で承認し 10 月末で退会とな

ります。 

今日からいよいよ衆院選挙が始まりました。メン

バーの中には仕事よりも熱くなる方もお見えになる

と思います。今回の衆議院選挙は、任期満了を超え

ての衆院選は現行憲法のもとでは初めてとなり、解

散から投開票までの17日間は戦後最短だそうです。

どの選挙も投票率が低下しているように思います。

会社・地域のリーダーである皆さんには、有権者の

皆さんに投票に行かれるようにお話をして頂くよう

に宜しくお願いします。 

 本日の例会プログラムは、前年度の事業報告と会

計報告になります。本来でしたが 8 月 31 日でした

が、緊急事態宣言が発令されたために例会を中止し

まして、本日まで延びてしまいました。岩瀬直前会

長をはじめとする前年度の役員の皆様、前年度お疲

れさまでした。本日の例会宜しくお願いします。 

 

★幹事報告           小田伊佐浩幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

次回の合同例会について 

 

★委員会報告 

親睦委員会 加藤雅美委員長 

秋の行楽について 

雑誌広報委員会 早川喬俊委員長 

ロータリーの友9月号10月号の紹介 

 

★直前年度事業決算報告 

直前年度会長あいさつ  岩瀬靖宏直前会長 

本日は、前年度の事業

報告と決算報告をさ

せて頂きます。クラブ

テーマ「色んな機会に

ロータリーを楽しも

う」ということでスタ

ートをしました。コロ

ナウィルス感染症という今までにない船出でござ

いましたが、皆様方のご協力で、何とか計画通り進

めていくことが出来ました。理事役員役員の挨拶に

始まりまして、スポンサークラブへの表敬訪問等、

順調に計画通り進みました。納涼例会、ガバナー補

佐訪問例会、ガバナー公式訪問と進みましたが、じ

わりじわりとコロナ感染が増えて参りました。秋の

恒例行事の親睦旅行も感染拡大リスクを減らして、

１泊から日帰りに変更し、岐阜県方面に出かけまし
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た。GoToトラベル、GoToイート等の国の支援事業を

活用しての秋の行楽開催でした。 

 今までにない方法で、クラブの運営を協議しなが

ら進めてまいったわけですが、第2派の感染拡大が

年末に向けて大きくなりました。年末年始の事業も、

残念ながら休会という形になりました。2 月の末に

感染が収まりつつあることから例会を再開して、3

月 9 日には創立 35 周年記念例会を開催することで

きました。 

創立 35 周年には、いくつかの記念事業を計画し

ましたが、海外渡航を伴う２つの事業は残念ながら

中止とさせて頂きました。ステップアップ委員会か

らクラブ戦略委員会へ引き継いだ委員会からの提案

事項である「桜の植樹」は、記念例会において豊川

市に目録贈呈で実施をすることが出来ました。目録

贈呈の桜の植樹は、来年の1月に実施することにな

りました。今年度の林会長以下役員の皆様には、色々

とお世話になります。宜しくお願いします。 

来年の1月に植樹します桜は、5年後、10年度の

春には、見事な桜並木が現れると思います。その時

には、創立 35 周年で大変なコロナの 1 年であった

時に植樹をした桜だと思い出していただければと思

っています。 

残念なことに２つの委員会の例会が実施できま

せんでした。国際奉仕、職業奉仕2つの委員会の例

会はできませんでした。担当委員長には、またの機

会に思う存分、クラブの中でロータリー活動を行っ

て頂きたいと思います。 

昨日より、緊急事態宣言に伴う規制が解除されま

した。通常の社会生活が送れることは大変に有難く、

不便な生活が長かったこともあり、ロータリー活動

もこれからは活発にできるかなと思っています。林

年度には、しっかりとしたご活動をして頂くように、

この場でお願いをしたいと思います。 

最後に、この1年間の活動を支えて頂きました幹

事をはじめ、理事役員の皆様方、会員の皆様には深

いご理解ご協力ご支援に感謝を申し上げます。1 年

間大変ありがとうございました。 

 

決算報告         高桑耐直前会計 

事業報告をご覧ください 

 

 

 

 

事業報告         太田稔直前幹事 

事業報告をご覧ください 

 

 

 

 

 

 

★ニコニコボックス 

岩瀬靖宏会員 前年度事業報告をさせて頂きます 

山城康司会員 YouTube 番組で出ました 

廣田 篤会員 誕生日を祝って頂き 

細井 勉会員  〃 

石黒貴也会員  〃 

池田 弘会員  〃 

竹本裕一会員  〃 

足立憲昭会員 結婚記念日を祝って頂き 

夏目雅康会員 所要にて途中退席します 

 

★国際ロータリーFacebook 紹介 

 

 

会報担当：青谷友章・大仁孝泰 


